
ВЫШЕ УРОВЕНЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРОФСОЮЗОВ!
НА ДНЯХ состоялась третья Свердловская областная конфе

ренция профсоюза рабочих строительства и промышленно
сти строительных материалов. Она обсудила вопрос о рабо

те Свердловского областного комитета профсоюза за период с 
11 февраля 1960 года по 29 января 1962 года.

Делегаты конференции детально обсуждали доклад председателя 
обкома профсоюза тов. Разумова. Они сделали целый ряд сущест
венных замечаний о работе обкома, внесли ценные предложения, 
направленные на подъем уровня профсоюзной работы в строитель
ных организациях и на предприятиях стройматериалов области.

В своем постановлении конференция записала, что главной за
дачей профсоюзных и хозяйственных организаций сейчас является 
борьба за претворение в жизнь исторических решений XXII съезда 
Коммунистической партии Советского Союза и новой Программы 
КПСС, дальнейшая мобилизация рабочих и служащих на борьбу за 
досрочное выполнение заданий семилетки и успешное осуществле-
ние величественных перспектив по созданию материально-техниче
ской базы коммунизма.

Конференция обязала областной комитет профсоюза и все пер
вичные профсоюзные организации еще шире развернуть соревнова
ние за коммунистический труд, принять необходимые меры по во
влечению рабочих и инженерно-______ ______ 
технических работников в движе-
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ние по составлению личных и 
бригадных планов технического 
прогресса на каждом рабочем ме
сте.

Конференция предложила проф
союзным и хозяйственным органи
зациям еще шире вовлекать тру
дящихся в борьбу против бесхо
зяйственности, расточительства, 
нерадивого отношения к народно
му добру и <с этой целью всемер
но развивать соревнование за эко
номию сырья и материалов, за 
устранение любых потерь на про
изводстве.

В постановлении подчеркивает- 
'ся необходимость активно поддер
живать и развивать формы и ме
тоды работы, направленные на все 
более широкое вовлечение масс в 
управление производством.

Профсоюзные комитеты долж
ны активно выступать против рас
пыления капиталовложений и ма
териальных ресурсов по многочи
сленным объектам, постоянно 
осуществлять контроль за ходом 
и качеством строительно-монтаж
ных работ, за хранением и исполь
зованием материалов.

Профсоюзные организации обя
заны своевременно принимать ме
ры к выполнению планов жилищ
ного и культурно-бытового строи
тельства, не допускать сдачи 
объектов с недоделками, доби
ваться, чтобы строители сдавали 
жилье с гарантийными обязатель
ствами.

Воспитательная работа проф
союзных организаций должна 
быть подчинена задачам успешно
го создания материально-техниче
ской базы коммунизма и строить
ся на основе глубокого разъясне
ния материалов и решений XXII 
съезда партии, Программы и Ус
тава КПСС.

Конференция выразила уверен
ность, что коллективы строитель
ных организаций и промышленно
сти строительных материалов не 
пожалеют своих сил и знаний для 
быстрейшего претворения в жизнь 
исторических решений XXII съез
да КПСС, внесут свой достойный 
вклад в общее дело коммунисти
ческого строительства в нашей 
стране.

Решения
С большим вниманием делегаты 

конференции заслушали отчетный 
доклад обкома профсоюза, с ко
торым выступил председатель об
ластного комитета В. А. .Разумов.

Докладчик рассказал о гран
диозных успехах советского на
рода, которых он достиг в минув
шем году.

Свой вклад в успешное 
выполнение плана .1961 года сде
лали и коллективы промышленно
сти строительных материалов и 
строительных организаций нашей 
области.

Президиум обкома оказывал 
практическую помощь профсоюз
ным комитетам в организации со
циалистического сор е ан ов а ни.}?,
поддерживая и распространяя пе
редовые начинания. Регулярно 
рассматривались итоги соревно
вания. При этом вскрывались 
причины отставания отдельных 
предприятий и строек. По реше
ниям президиума обкома руково
дители управлений совнархоза де
тально разбирались в работе от
стающих и принимали меры к уст
ранению причин, порождающих 
недостатки.

С целью передачи опыта пере
довиков обком профсоюза вместе 
с управлениями совнархоза и 
шр офооюзн ы ми орган из аци ями
осуществлял обмен опытом пере
довых рабочих и коллективов. 
Только в прошлом году было про
ведено 180 школ передового 
опыта.

Наряду с систематической про
веркой социалистических обяза
тельств профсоюзные организа
ции уделяют большое внимание 
гласности соревнования. На мно
гих предприятиях и в строитель
ных организациях социалистиче
ские обязательства вывешивают
ся на видных местах, итоги со
ревнования заносятся на доски 
показателей, освещаются в печа
ти. С этой целью выпускаются 
«молнии», используются другие 
средства наглядной агитации.
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Свыше четырех лег ра
ботает в 14 управлении 
треста Жилстрой Васи
лий Александрович Ман
суров. За это время он 
освоил специальности 
плотника и столяра, а за 
последнее время получил 
и третью профессию — 
монтажника. Сейчас в 
бригаде тов. Тропачева 
Василий Александрович 
занят на строительстве 
здания меховой фабри
ки. Любое задание, ко
торое ему поручают, 
тов. Мансуров выполня
ет быстро и с высоким 
качеством.

На снимке: В. А. 
МАНСУРОВ.

Фото Я. Кунина. :

XXII съезда
В социалистическом соревно

вании, в борьбе за выполнение 
обязательств возникали новые по
чины и начинания, совершенство
вались методы и приемы работ.

В тресте Бокситстрой бригада 
проходчиков тов. Светлова доби
лась рекордной выработки. В 
сложных гидрогеологических ус
ловиях она проходила по 40——4.1 
погонному метру ствола шахты 
против 30 погонных метров ранее 
достигнутой проходки.

По инициативе постройкома 
опыт бригады был изучен, а за
тем проведена школа с практиче
ским показом работы. В настоя
щее время по методу бригады 
Светлова трудятся несколько 
коллективов.

600 молодых строителей треста 
Качканаррудстрой .выступили с 
призывом выполнить годовые нор
мы выработки к дню открытия 
XXII съезда КПСС. Этот почин 
был подхвачен на других пред
приятиях и стройках.

Далее докладчик рассказывает 
о достижениях отдельных коллек
тивов.

В авангарде социалистического 
соревнования за успешное выпол
нение заданий третьего года се
милетки, за достойную встречу 
XXII съезда КПСС всегда были 
участники движения за коммуни
стический труд.

В I960, а особенно в 1961 году 
это патриотическое движение по
лучило свое дальнейшее разви
тие. Сейчас за почетное звание 
борются 1428 бригад, 350 пред
приятий и цехов, более 2000 ра
бочих. Всего в этом движении 
участвует 72 491 человек. Это на 
63 707 человек больше, чем было 
в 1959 году.

Около 170 бригад, 42 цеха и 
смены, 500 рабочих, а всего 7 250 
человек удостоены высокого зва
ния коллективов и ударников ком
мунистического труда. Среди них 
известные в области бригады тт. 
Фролова, Бачининой, Писаренко- 
вой из Татилстроя, тт. Петрова и 
Политикова из Уралтяжтруб- 
сгроя, тт. Кренева и Гладких из 
Свердловскгорстроя, тт. Головиз
ин,на и Соловьева из Качканар- 
рудстроя, тт. Гаврилова и Горо
дилова из Уралмашютроя и мно
гие другие.

Однако до сих лор широкого 
распространения не получило со
ревнование за коммунистический 
труд в тресте Стройдеталь № 70, 
тресте Свердловскоблстрой и не
которых других.

За 1960-61 гг. резко повысился 
уровень индустриализации строи
тельно-монтажных работ, особен
но на жилищном строительстве. В 
результате только в прошлом го
ду построено 198 тысяч квадрат
ных метров жилья из крупных 
панелей. Это в 3,6 раза больше, 
чем было в 1959 году.

Повысился удельный вес сбор
ного железобетона в промышлен
ном строительстве. Построен и 
сдан в эксплуатацию ряд важных 
промышленных объектов. Тагил- 
строевцы сдали .в эксплуатацию 
комплекс мартеновской печи и 
цех кумароновых смол, коллек
тив Уралалюминстроя — воло
чильный цех на Синарском труб
ном заводе. Выдает продукцию 
завод отопительного оборудова
ния, выстроенный трестом № 88, 
свердловские строители ввели в 
эксплуатацию дополнительные 
мощности на Уралмаше. Уралхим-

КПСС-в основу работы 
маше, Турбомоторном заводе и
других предприятиях.

Однако большинство строи
тельных организаций в прошлом 
году не справилось с плановыми 
заданиями, не говоря уже о со
циалистических обязательствах.

iB целом по Управлению строи
тельства план генерального под
ряда выполнен на 93,4 процента, 
а по выработке — па 94,8 про
цента. Не выполнено задание по 
снижению себестоимости и план 
сдачи жилья в эксплуатацию. Ни 
один трест не справился с планом 
п р ом ышл енн ого строительства.
Совершенно неудовлетворительно 
работали тресты Асбоцемстрой, 
С ер овст альстр о й, У р а лм а шс тр о й.

Однако надо сказать, что в ис
текшем году строительные орга
низации переживали большие 
трудности в обеспечении материа
лами и транспортом, некоторые 
объекты не были своевременно 
обеспечены технической докумен
тацией и финаиеированием. Это, 
конечно, отразилось на работе, на 
своевременной сдаче объектов в 
эксплуатацию. Повинны в этом и 
Управление строительства и сов
нархоз. Вместе с тем большая до
ля вины ложится на руководите
лей строительных организаций, 
которые допускали перерасход и 
распыление материальных ресур
сов, не наводили должного по
рядка в организации труда, не 
принимали нужных мер к сокра
щению прогулов, простоев рабо
чей силы и механизмов.

Не снимает с себя ответствен
ности за невыполнение плана 
строительства и областной коми
тет профсоюза.

— Мы считаем, — говорит да
лее докладчик, — что совет на
родного хозяйства в .ближайшее 
время рассмотрит и положительно 
решит вопросы, касающиеся обес
печения строек материалами, тех
нической документацией и техно
логическим оборудованием в пол
ном соответствии с установленны
ми планами строительства и сро
ками ввода объектов в эксплуа
тацию.

Много внимания В. А. Разумов 
уделил вопросам рационализации 
и изобретательства. Он отметил, 
что большое значение в активи
зации этой работы имел смотр- 
конкурс по предприятиям про
мышленности строительных мате
риалов. Из 1063 предложений, 
поступивших во время конкурса, 
было внедрено в производство 
722. .Благодаря этому сэкономле
но 13 млн. киловатт-часов элек
троэнергии, около 14 тысяч тонн 
условного топлива, более 500 тонн 
черных металлов и много других 
материалов. Сейчас в промышлен
ности строительных материалов 
каждый шестой работник являет
ся рационализатором, а .в строи
тельстве — каждый десятый.

ПЛЕНУМ ОБКОМА ПРОФСОЮЗА
Состоялось заседание избранного третьей областной профсоюз

ной конференцией пленума обкома профсоюза. Он избрал прези
диум обкома в следующем составе:

М. В. Бобров, В. М. Гонзов, В. Д. Жданова, В. Н. Злоказов, 
Н. Т. Зведенинова, И. А. Казанцев, Н. И. Кукко, В. А. Разумов, 
Н. С. Редин.

Председателем обкома профсоюза избран В. А. Разумов, секре
тарем—Н. С. Редин.

Пленум утвердил заведующих отделами: И. А. Казанцева—-жи
лищно-бытовым, В. Д. Жданову—культурно-массовым, В. М. Гои- 
зова—труда й зарплаты, Ю. А. Петрова—организационным.

В прошлом году по управле
нию строительства внедрено в 
производство более 10 - тысяч 
предложений, внесенных новато
рами, с условной годовой эконо
мией в 8241 тыс. рублей. На 
стройках .и предприятиях создано 
более 500 советов воир.

Говоря о лучших рационализа
торах, докладчик назвал имя ин
женера Я. С. Дейча, который за 
два последних года внес четыре 
крупных изобретения, направлен
ных на дальнейшую индустриали
зацию строительства и промыш
ленности строительных материа
лов. Активно занимаются рацио
нализаторской работой слесарь 
треста Стройдеталь № 70 тов. Ко- 
уров, инженер Уралсантехмонта- 
жа тов. Постовалов и многие 
другие.

Между тем, еще неудовлетвори
тельно внедряются рационализа
торские предложения. Особенно 
много невнедренных предложений 
в трестах Свердловскгорстроя, 
Уралалюминстрое, Нижне-Тагиль
ском цементно-шиферном заводе.

Остановившись на работе об
щественных конструкторских бю
ро и бюро экономического анали
за, докладчик подчеркнул затем 
большое - практическое значение 
постоянно действующих производ
ственных совещаний. На стройках 
и предприятиях нашего профсою
за создано около 300 таких сове
щаний. В них участвуют более 
4 000 человек. Он рассказывает о 
положительных примерах работы 
таких совещаний. Однако не вез
де работа производственных сове
щаний организована хорошо. Ни
зок уровень деятельности таких 
совещаний на механическом заво
де № 4, Первоуральском заводе 
сантехизделий, в управлении № 1 
треста Уралэнергомонтаж.

Большая часть доклада была 
посвящена вопросам охраны тру
да. .Производственный травма
тизм на предприятиях и стройках 
из года в год снижался. По Уп
равлению строительства это сни
жение, по сравнению с 1959 го
дом, составило 13 процентов, а по 
У пр явлению промышленности
стройматериалов — II процентов. 
Вместе с тем на отдельных пред
приятиях и стройках не только 
не снизили производственного 
травматизма, но даже допустили 
рост.

Заключительная часть доклада 
была посвящена вопросам со
циального страхования, улучше
ния жилищно-бытового обслужи
вания трудящихся, культурно-мас
совой и организационной работе.

Заканчивая доклад, тов. Разу
мов рассказал о задачах, которые 
стоят перед строителями и работ
никами предприятий .строймате
риалов в текущем году, о роли 
профсоюза в их тетании.

if



ГОВОРЯТ СТРОИТЕЛИ ОБЛАСТИ
ПОСЛЕ отчетного доклада председателя областного ко

митета профсоюза рабочих строительства и промыш
ленности строительных материалов тов. Разумова, 

краткое изложение которого публикуется на первой страни
це, начались прения.

Делегаты отчетно-выборной конференции—представители 
крупнейших строительных трестов и предприятий области— 
говорили о трудовых успехах и насущных нуждах своих 
коллективов, указали на недостатки в работе обкома союза.

О труде и быте строителей Качканаррудстроя рассказал в 
своем выступлении председатель профсоюзного комитета это
го треста Г. С. Овсянников. Он критиковал руководителей 
Тагилстроя, Базстроя и Серовстальстроя.

— Вместе с нами,—сказал тов. Овсянников,—они строят 
Качканарский комбинат, а план Базстрой выполнил на 28,8 
процента, Серовстальстрой и того меньше—на 26,8 процента.

Бригадир проходчиков треста Бокситстрой Н. П. Высоцкий 
подробно рассказал о труде своих товарищей шахтострои
телей. От их имени он просит обеспечить бригады необходи
мым оборудованием.

— Мы много писали писем о насосах, но нам отвечали, 
что заказы на заводах и насосы скоро будут. Два года от
вечают, а насосов все нет,—говорит тов. Высоцкий.

Он критикует работников обкома союза, которые редко 
бывают на местах, не знают, в каких условиях трудятся 
шахтостроители.

Все выступавшие, вскрывая имеющиеся недостатки, под
черкивали, что у строителей есть возможность выполнять и 
перевыполнять свои трудовые задания, что для этого необхо
димо упорядочить снабжение, настойчивее бороться за госу
дарственный план и принимаемые обязательства.

Выступавшие уделяли особое внимание все более широ
кому развитию соревнования за высокое звание коллекти
вов коммунистического труда.

Всего в прениях выступило 14 человек. Последним вы
ступил заведующий отделом строительства и лесной промыш
ленности обкома КПСС тов. А. И. Гуселетов.

Признав работу областного комитета за отчетный период 
удовлетворительной, конференция избрала новый состав об
ластного комитета профсоюза и ревизионной комиссии.

Ниже мы публикуем в кратком изложении отдельные вы
ступления делегатов конференции.

----------------- --------------$ #-------------------------------

Две тысячи рабочих 
носят почетное звание

председатель объединенного

ЗА ПОСЛЕДНИЕ два года 
коллектив ордена Ленина 
треста Тагилстрой значи

тельно улучшил свои показатели. 
Производительность труда возрос
ла на 22 процента, а стоимость 
строительно-монтажных работ 
снижена на 10,2 процента. Это 
дало свыше шести миллионов 
рублей экономии в новом исчи
слении.

За этот период строители вве
ли в строй доменную печь, стан 
«650», две мартеновские печи, аг
ломерационный комбинат и ряд 
других важных объектов метал
лургической промышленности. 
Сданы сотни тысяч квадратных 
метров благоустроенного жилья 
и целый ряд культурно-бытовых 
объектов.

Новаторы треста внедрили в 
производство новые материалы 
из бесцементного автоклавного 
шлакобетона, благодаря чему 
только в истекшем году удалось 
сэкономить более 2600 тонн це
мента. В тресте насчитывается 
около двух тысяч рационализа
торов, которые уже внесли в 
фонд семилетки около четырех 
миллионов рублей.

Полторы тысячи строителей 
участвуют в работе постоянно 
действующих производственных 
совещаний. Активно работают 
общественно-конструкторское бю
ро и группа экономического ана
лиза.

Все это действенные формы 
привлечения новых и новых масс 
трудящихся к управлению произ
водством.

В предсъездовские дни весь 
коллектив треста включился в 
соревнование за звание коллек
тива коммунистического труда. > 
нас для этого есть все основа
ния. Если в первом году семи
летки в тресте насчитывалось 
лишь шесть бригад коммуни
стического труда, то теперь это 
почетное звание Заслужили уже 
пятьдесят шесть бригад. Добил
ся звания коммунистического и 
весь коллектив Отделстроя. Две
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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Всю работу-под контроль общественности
СОРЕВНОВАНИЕ за почет

ное звание (коллектива ком
мунистического труда иг

рает большую (роль в (Жизни все
го нашего треста. За это звание 
сейчас соревнуется 21 бригада. 
Девяти бригадам юно уже при
своено. '! И I

Раньше мы присваивали его 
коллективу на узком заседании 
постройкома, а в настоящее вре
мя — на широких активах, соби
рающихся вместе с постройкомом. 
Это позволяет правильнее опре
делить, действительно ли бригада 
заслуживает почетного звания.

Выдача диплома и удостовере
ний коллективу коммунистическо
го труда проводится также на 
широких активах. А бригаде тов. 
Кренева диплом вручался на тор
жественном заседании, посвящен
ном 44-й годовщине Великого Ок
тября, в присутствии более четы
рехсот человек.

Такие мероприятия повышают 
активность <и развивают дух со
ревнования у отдельных .строите
лей и у целых коллективов.

Показатели работы треста за 
истекший год выглядят .неважно.

В. Н. ЗЛОКАЗОВ, 
председатель объединенного 

постройкома треста Жилстрой

План строительно-.мантажных ра
бот остался невыполненным. Глав
ная причина — это крайне неудо
влетворительная орг аниз аци я 
снабжения. Большим неудобством 
является и то, что объекты Жил- 
сдроя разбросаны по пяти райо
нам Свердловска. Мы (Имеем дело 
одновременно с 29 заказчиками — 
предприятиями Свердловского 
совнархоза.

По этому .поводу необходимо 
поставить вопрос перед совнархо
зом: действительно ли необходи
ма эта сложнейшая система взаи
моотношений? Не пора ли строи
телям иметь дело с одним уксом 
совнархоза, подобно тому, как 
они имеют дело с одним оксом 
горисполкома? При таком поло
жении значительно упростилась 
бы система расчетов, больше по
рядка было бы и с проектами, и 
с материально-техническими ре
сурсами.

Хотелось бы сказать и о другом

Могли бы дать гораздо больше
И. М. ПОЗДНЯКОВ, 

председатель завкома Невьянского цементного завода

ПРОДОЛЖАЯ борьбу за вы- 
сокое звание коллектива 
коммунистического труда, 

Невьянский цементный завод в 
1961 году добился неплохих ре
зультатов.

Завод перевыполнил годовой

это в то время, как есть тре
сты, не осваивающие выделенных 
им средств.

Обком союза должен внима
тельно разобраться в этих вопро
сах, помочь нам.

бедствии—о заседательской сует
не. Только в четвертом квартале 
прошлого года управляющий тре
стом тов. Корнилов побывал на 
100 «официальных» заседаниях. 
А сколько было еще неофициаль
ных? Конечно, тов. Корнилов по
лучал там много нужных указа
ний. Но когда же он мог реализо
вать их? И это считается нормаль
ным. Составляются и пересостав
ляются тысячи графиков. Перено
сятся сроки. Люди отрываются от 
дела. Казалось бы, начальник 
Свердловскгорстроя тов. Лерман 
давно должен был обратить на 
это внимание. Ведь руководитель, 
вернувшийся с .заседания, сидит 
у себя в (кабинете не раздеваясь 
и требует новые сведения:

— Скорее давайте, мне надо 
ехать на новое заседание!

Так наши руководители целые 
дни «советуются» между собой и 
не имеют .возможности заняться 
живым делом.

А вот посоветоваться с масса
ми, с людьми, непосредственно 
занятыми делом, — на это време
ни не хватает. Казалось бы, ко
му, как не тов. Лерману, хотя бы 
раз в полгода собрать актив, по
советоваться с людьми. Ведь де- 
ла-то плохо идут.

Нет, тов. Лерман за весь 1961 
год ни разу не счел нужным по
советоваться с людьми, расска
зать о недостатках в работе, о 
перспективах. Тов. Разумов, пред
седатель обкома союза, не доби
вается, чтобы начальник Сверд- 
ловскгорстроя отчитывался перед 
коллективом, находился под кон
тролем общественности.

постройкома треста Тагилстрой 
тысячи строителей носят теперь 
это почетное звание.

Четыре с половиной тысячи 
строителей и монтажников вы
полнили свои годовые нормы к 
дню открытия съезда. А брига
ды коммунистического труда, 
которыми руководят тт. Фро
лов, Бачинина, Игнатюк и не
которые другие, уже работают 
в счет 1963 года.

В предсъездовские дни брига
ды тт. Бачининой и Фролова 
обязались трудиться только на 
«хорошо» и «отлично». Эта ини
циатива была подхвачена всем 
коллективом. В 1961 году 98 
процентов жилых домов сданы 
строителями с оценкой «хорошо».

план и значительно улучшил ка
чество цемента. Но это нас не 
удовлетворяет. Коллектив мог бы 
трудиться гораздо лучше, если 
бы не многочисленные помехи.

Так, наш основной цех — цех 
помола — простоял в 1961 году 
более 600 часов из-за того, что 
некуда было Грузить цемент. Це
ментные емкости на заводе очень 
малы. Тысячи тонн клинкера за
вод отгружает другим предприя
тиям, так как не успевает молоть 
его сам.

Коллектив цементников просит 
Управление строительства сов
нархоза и обком профсоюза по
мочь в важнейшем вопросе — 
сооружении новых емкостей.

Необходимо срочно решить во
прос с жильем для рабочих заво
да. Предприятие свободно может 
освоить на строительстве более 
200 тысяч рублей в год, а выде
ляют ему по 50—55 тысяч, что 
обеспечивает сооружение лишь 

I одного 16-квартирного дома. И

Пропагандировать опыт 
лучших общественников

И. В. БАХТЕРЕВ, 
председатель объединенного комитета треста Союзасбест

ПРЕЗИДИУМ областного объединенный комитет совмест- 
совета профсоюзов пра- но с руководителями треста 
вильно признал неудовле- разработал и претворил в жизнь 

творительной культурно-массо- мероприятия по коренному улуч- 
вую и политико-воспитательную шению организации труда, ук- 
работу хозяйственных руководи- реплению дисциплины. На всех 
телей и профсоюзных организа- предприятиях переизбраны чле- 
ций треста Союзасбеста. Осо- ны производственных совеща- 
бенно слабо использовались та- ний, активизирована работа то- 
кие формы воспитания трудя- варищеских судов и т. д. 
щихся и привлечений их к уп- Неблагополучно у нас с пере- 
равлению производством, как в03К0й рабочих, проживающих 
постоянно действующие совеща- далеко от производства. По 
ния, товарищеские суды, рабо- этим причинам опаздывают це- 
чие собрания. лые коллективы.

Чтобы исправить положение,1 Много нарекании вызывает
вопрос о пенсиях рабочих, заня-

Резервы, у нас
ПО ОБЪЕМУ капитальных 

вложений Свердловский 
совнархоз занимает одно 

из первых мест в Российской Фе
дерации. Это большая честь и 
большое доверие. Но, несмотря 
на хорошую работу отдельных 
коллективов в 1961 году, в це
лом со своей задачей мы не спра
вились.

В первом квартале дела шли 
хорошо, план мы намного перевы
полнили. И, видимо, зазнались, 
считали, что весь год так гладко 
пройдет. А уже со второго квар
тала дело плохо пошло. И хотя к 
четвертому кварталу, ®идя, что 
мы проваливаем сдачу промыш
ленных объектов, нам очень помо- 
гали и партийные организации, и 
совнархоз, вытравить положение 
было уже трудно. Мы сдали свы
ше НО объектов. А надо было 
сдать в полтора раза больше.

Плохие показатели некоторых 
трестов ничем не оправданы. К 
ним относится и Качканарруд- 
строй, которому и металла дава
ли достаточно, а план ®се-таки не 
был выполнен.

Увалмашстрой выполнил план 
на 93,4 процента. Такая сильней
шая организация, как Уралсталь- 
конструкция — на 83,7 процента,

огромные-надо
П. Д. ГИРЕНКО, 

начальник управления 
строительства совнархоза 

Уралэлектромонтаж — на 92,3 
процента, значительно снизив по
казатели по сравнению с прош- 
лым. годом.

Вообще из 20 миллионов ^руб
лей (в новом масштабе цен), ко
торые мы недодали государству 
12,6 миллиона рублей задолжали 
су бп о др ядны е орган из ации.

Совершенно непростительно и 
нам, хозяйственникам, и особенно 
профсоюзным руководителям «а 
местах, что не выполнен план 
строительства собс твенного 
жилья. Слишком легко отнеслись 
к этому некоторые тресты: мол, в 
декабре не сдали, сдадим в янва
ре. А ведь руководителей трестов 
предупреждали, что если они в 
декабре не сдадут собственное 
жилье, на то же количество пло
щади будет уменьшен план в 
будущем.

Многие строители живут в 
крайне тяжелы« условиях. При 
таком положении не выполнить 
план строительства собственного 
жилья — это дело наказуемое.

Производительность труда у нас 
в прошлом году повысилась всего

их использовать!
на 0,8 процента. Это потому, что 
есть тресты, которые снизили вы
работку. Например, Качканарруд- 
строй снизил ее на 6,4 процента.

Сейчас в январе те же органи
зации, что и в прошлом году, 
план не выполняют. Надо сказать, 
работаем мы сейчас хуже, чем в 
январе 1961 года.

Недопустимо затишье на объек
тах, сдача которых была совер
шенно реальна в декабре, а уж в 
январе тем более.

В текущем году надо удешевить 
стоимость строительства жилья. 
Тут прямая логика: дешевле бу
дем строить, больше для себя по
строим жилья.

Если в прошлом году мы сда
ли 183 тысячи квадратных 
метров жилья в крупнопа
нельном исполнении, то в этом 
году надо сдать почти 300 тысяч 
квадратных метров жилья в па
нелях, что, конечно, намного уде
шевит строительство.

Надо вскрыть причины, тормо
зящие ход строительства. Не все 
они зависят от снабжения. С ма
териалами, действительно, тяже
ло. Но мы располагаем колоссаль
ными (резервами. Их мы должны 
вскрывать и использовать.

тых на вредном производстве, не 
решен вопрос о выдаче спец
одежды рабочим, занятым в не
отапливаемых помещениях, при 
интенсивном обмене воздуха. 
Все наши ходатайства остают
ся без внимания.'

Не помогает обком и нашему 
университету по обучению проф
актива. Университет работает на 
общественных началах. Но ему 
требуются квалифицированные 
лекторы.

Почему-то говоря о распрост
ранении передового опыта, у нас 
обычно забывают опыт профсоюз
ного актцва. А его тоже необхо
димо изучать и пропагандировать. 
Есть ведь у нас замечательные 
общественники, у которых много
му можно поучиться, если обоб
щить и перенять их опыт. А за
нимаются ли этим всепьез? Мы 
на месте пытались обобщить опыт 
одного из товарищеских судов. 
Собрали материал, подготовили 
снимки, хотели издать брошюру. 
В обкоме союза назвали это 
кустарщиной. Нам сказали, что 
заниматься этим надо в област
ном масштабе. Но время прошло 
и «в областном масштабе» тоже 
ничего не сделано.

Нет и семинаров по обмену 
опытом общественной работы.

А ведь без этого нельзя.
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Навстречу выборам в Верховный Совет

Работа проводится, но...
В красном уголке управления 

треста расположен избирательный 
участок № 15. Здесь с каждым 
днем развертывается все больше 
и больше работа по подготовке к 
выборам в Верховный Совет 
СССР.

Партийное бюро Уралмашстроя 
утвердило состав агитколлектива. 
60 агитаторов будут вести работу 
среди избирателей. Они познако
мят трудящихся не только с По
ложением о выборах в Верховный 
Совет СССР, но также проведут 
беседы о текущих событиях, рас
скажут о нашей важнейшей в 
Свердловске стройке.

С агитаторами уже проведено 
два семинара. На первом обсуж
дались вопросы «О задачах аги
таторов по разъяснению реше
ний XXII съезда КПСС в период 
Подготовки к .выборам в Верхов
ный Совет СССР» и о методах ве

дения агитационной работы. На 
втором семинаре рассматривался 
вопрос о том, как лучше органи
зовать работу среди избирателей. 
Также проведено распределе
ние агитаторов по участкам. За 
ними закреплены дома, подъез
ды больших зданий.

Уже работает агитпункт. Здесь 
недавно с большим интересом из
биратели прослушали лекцию о 
международном положении и по

ЗИМНЯЯ
СОТНИ уралмаш- 

строевцев прини
мали участие в 

зимней спартакиаде сво
его треста. Она прово
дилась под флагом 
борьбы за массовое 
участие строителей в 
спорте; за дальнейшее 

улучшение спортивных 
достижений.

Сейчас еще трудно 
сказать об окончатель
ных результатах этих 
самых массовых сорев
нований. Однако уже 
выявились команды-по- 

смотрели кинофильм «Это видел 
Нью-Йорк», о советской выстав
ке в Соединенных Штатах.

Агитаторы уже побывали на 
квартирах некоторых избирате
лей, познакомились с ними. Луч
шие начали знакомить трудящих
ся с Положением о выборах >в 
Верховный Совет СССР.

Хорошо работают агитаторы 
коммунист Д. С. Ромашов, комсо
мольцы тт. Голубец, Гриппова и 
некоторые другие.

Однако следует сказать, что 
партийное бюро треста и его се
кретарь И. М. Попов пока стоят 
в стороне от этого важного дела. 
Если партийная организация 24 
управления проводит работу на 
избирательном участке, то осталь
ные парторганизации, которые 
также должны работать на участ
ке, не берутся за дело. Фактиче
ски не участвует в работе парт
организация управления треста и 
хлебозавода № 2.

Партбюро должно принять не
отложные меры. Ведь его руко
водство заключается не только в 
том, чтобы утвердить состав агит
коллектива, заведующего агит
пунктом и руководителя агиткол
лектива, а в повседневном руко
водстве избирательной кампа
нией.

Работа на избирательном участ

СПАРТАКИАДА ЗАКОНЧИЛАСЬ
бедительницы в отдель
ных соревнованиях. По 
лыжам — это физкуль
турники 24 стройуправ
ления, по конькам — 25, 
по штанге — 25, по 
шашкам и шахматам— 
24 строительного управ
ления.

Лучших личных ре
зультатов в отдельных 
видах спорта добились 
штангист Шарапов, 

лыжники Васитов и 
Анисимова/ конькобеж

цы Летемин и Моча
лова.

В ближайшее время 
мы расскажем в газе
те подробнее о том, как 
проходила спартакиада, 
об ее успехах и неуда
чах. Ведь она выявила 
новых способных спорт
сменов, показала, в чем 
слабости физкультурни
ков Уралмашстроя.

Не все руководители 
управлений и хозяйств

I НА БЕТОННОМ
Если судить по отчетным дан

ным, то производственная дея
тельность завода железобетонных 

I изделий нашего треста вполне 
удовлетворительная. Оно и вер
но — завод работает неплохо. 
План 1961 года по выпуску ва
ловой и товарной продукции вы
полнен на 117,3 процента. Кол
лектив успешно справился со 
всей номенклатурой продукции. 
Был освоен выпуск 30-метровых 
предварительно-напряженных же
лезобетонных ферм. Производи
тельность труда на заводе соста
вляет 106,6 процента к заданию.

Хороших производственных ре
зультатов добились бригады тт. 
Гафарова, Сырескина, Кирова, 
Иванова, борющиеся за право на
зываться коллективами коммуни
стического труда. Сменные зада
ния все они систематически лере-

Василий Федорович Берсе
нев трудится в коллективе за
вода железобетонных изделий 
треста Уралмашстрой. Здесь, 
как и на стройках треста, в 
основном, работает молодежь. 
В. Ф. Берсенев — опытный 
бетонщик-арматурщик. Он пе
редает юношам и девушкам 
свои знания, помогает рабо
тать быстро, добиваться высо
кого качества. Сам он систе
матически перевы п о л н я е т 
нормы.

На снимке: В. Ф. БЕРСЕ
НЕВ.

ке должна активизироваться с 
каждым днем и долг партийного 
бюро треста принять для этого 
необходимые меры.

Д. СЕМЕНОВ, 
руководитель 

агитколлектива.■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■а>
Общежитие готово
На днях государственная ко

миссия приняла в эксплуатацию 
общежитие на 620 мест. Его по
строил коллектив 25 строитель
ного управления на улице Ма
шиностроителей.

Очень хорошо на отделке об
щежития потрудилась бригада 
маляров Евгении Васильевны 
Сиваковой. Нужно отметить так
же хорошую работу на отделке 
тт. Копытвовой, Агеевой, Веков- 
шининой и Костенкова.

Общежитие готово. Это зна
чит, что коллектив Уралмаш
строя получил возможность при
нять дополнительно сотни но
вых рабочих, которые будут уча
ствовать в реконструкции Урал
машзавода.

треста достаточно вни
мательно отнеслись к 
организации спортив
ных состязаний. Это в 
значительной мере от
разилось на результа
тах.

Нужно сказать, что 
лучше других подгото
вились физкультурники 
24 стройуправления. 

Благодаря этому и успе
хи команды наиболее 
значительны.

выполняют на 30—40 процентов.
Однако предприятие не спра

вилось с одним из важнейших 
технико-экономических показате
лей — допущено удорожание се
бестоимости продукции на 13 ты
сяч рублей.

Это свидетельствует о наличии 
непроизводительных расходов и 
неоправданных перерасходов.

■Анализируя цифры годового 
отчета, можно прийти к выводу, 
что на заводе далеко неполностью 
использованы имеющиеся резер
вы роста производительности тру
да, увеличения объема производ
ства и снижения себестоимости 
продукции.

Вот некоторые из них.
В среднем один рабочий отра

ботал в минувшем году 276,6 
дня, хотя планом предусматрива
лась 280 дней. Фактическая про
должительность рабочего дня со
ставила 6,67 часа вместо 6,82 по 
плану. И вот, если бы не было 
этих потерь рабочего времени, 
'предприятие могло бы увеличить 
выпуск валовой продукции и 
дать ее дополнительно на тысячи 
рублей.

Еще низок коэффициент ис
пользования производственных 
мощностей. Если выпуск сборно
го железобетона с одного кубо
метра емкости пропарочных ка
мер довести до уровня, достигну
того на передовых предприятиях, 
то можно дополнительно изгото
вить почти 1000 кубометров же
лезобетонных изделий.

Не все благополучно и с ка
чеством продукции: бывали слу
чай, когда на стройки завозился 
плохой раствор. Был допущен 
брак при изготовлении колонн для 
сооружения по регенерации пе
сков сталелитейного цеха. Убыт
ки от брака за истекший год до
стигли 3 000 рублей — это пол- 
процента от стоимости (реализо
ванной продукции.

Имеются и другие серьезные 
упущения в работе. В 1961 году 
на заводе было девять несчаст
ных случаев, связанных с произ
водством. Из-за этого потеряно 
138 человеко-дней. Значит, бы
ли на предприятии нарушения ус
ловий охраны труда и техники 
безопасности.

Только отсутствием работы с 
рационализаторами можно объяс
нить то обстоятельство, что эко
номический эффект от внедрения 
рационализаторских предложений 
составил лишь 25 процентов к 
заданию. Рационализация и изо
бретательство не получили на за
воде массового распространения.

Далеко не на высоте техниче
ское нормирование. Действующие 
на заводе нормы выработки явно 
занижены: в целом по заводу они 
выполнены на 132 процента. В 
то же время не нашла должного 
распространения премиально
сдельная форма оплаты труда.

Плохо и то, что состояние эко
номической работы (находится на 
низком уровне. На участках не 
внедряется хозяйственный рас
чет.

Большие и ответственные за
дачи поставлены перед коллекти
вом завода железобетонных изде
лий в четвертом году семилетки. 
Предприятие должно увеличить 
выпуск, улучшить качество и 
снизить себестоимость своей про
дукции, которая идет на стройки 
Уралмаша. Лучшее и более пол
ное использование внутренних 
резервов, решительное устране
ние имеющихся недостатков в ра
боте должно способствовать вы
полнению плана 1962 года по 
всем экономическим показателям.

М. ФИШМАН, 
начальник планового 

отдела треста 
Уралмашстрой.

Идут предпусковые 
работы в шести проле
тах первой очереди цеха 
сварных машинострои
тельных конструкций. 
Строители здесь торопят
ся завершить подготовку 
к приему тепла, а вмес
те с тем монтажники ус
танавливают оборудова
ние.

Рядом поднялись 
ажурные конструкции 
седьмого и восьмого 
пролетов. Заканчивает
ся сборка девятого про
лета. Здесь трудится 
коллектив прорабского 

участка, которым руко
водит тов. Корякин.

Монтажники добива
ются высокой произво

дительности труда. Они 
тоже торопятся, пони
мая, что от того, на
сколько быстро будет 
закончен монтаж, зави
сит успех ввода в экс
плуатацию в установ
ленные сроки второй 
очереди цеха.

На снимке: бригадир 
монтажников треста 
Уралстальконстоу к ц и я 

А. М. КОЗЬМИНЫХ и 
звеньевой А. М. ЛЕ
НИНСКИЙ.



замечательному тру- 
семьянину.

администрации и об- 
организаций 33 тре-

■й

Коза

тайком

Он — каменщик, она —1

2. Не туда попал

штукатур. Оба были очень 
вольны, когда их пригласили

Намедни, 
В скверике 
Шушукалась 
С Козлом.

ИКТОР 
и его 
ля —

до- 
во

рукоплещет 
женику и

От имени 
щественных

— В современной квартире все 
должно быть удобно и просто, 
ничего лишнего, — говорит Мар
гарита Аркадьевна и показывает 
фотографии, которые убедитель
нее слов подчеркивают, что это 
действительно так. Она советует, 
какую покупать мебель, как не
дорого и красиво обставить ком
нату.

За соседними дверями слы
шится говор. Здесь учат серви
ровать стол, подавать обед. Что 
ж, и это полезно.

Но пришло время и все идут в 
большой зрительный зал. Препо
даватель университета М. С. Ни
китенко просто и интересно рас
сказывает молодоженам о мо
ральных принципах советской 
семьи, о воспитании детей, о 
взаимоотношениях между супру
гами. А на сцене белеют огром
ные буквы: «Любовью дорожить 
умейте, с годами дорожить 
вдвойне».

ста председатель постройкома 
тов. Карпов приветствует моло
дые семьи, желает им любви 
счастья.

Семьям передовых строителей 
вручают памятные подарки.

Начинается веселье. В фойе 
играет оркестр, кружатся пары. 
Бойко идет распродажа билетов 
клубной лотереи. В вестибюле у 
длинных столов столпились лю
бители книг. Книжные магазины

вертихвостка
Басня

х^ДЕНЬ ОТДЫХА УДАЛСЯ НА СЛАВУ
Дворец культуры имени Горького 
на день отдыха молодой семьи. 
Им, молодоженам, сейчас очень 
кстати советы знающих людей.

В этот . день во дворце было 
так много интересного и полезно
го, что Бежановы с трудом по
спевали везде.

— Подойдем сюда, — зовет 
Валя Виктора к столику врача- 
консультанта.

И вот уже терапевт Б. А. Аг
рановская беседует с ними, охот
но объясняет что-то.

Рядом столик детского врача. 
Но у Вали и Виктора пока нет 
малыша. Зато с художником-ар
хитектором М. А. Гальцевой посо
ветоваться следует. Правда, Бе
жановы живут в общежитии. Он 
в мужском, она в женском. Но 
совсем скоро, в марте, будет 
достроен дом молодоженов и они 
получат квартиру.

На почетном месте всеми ува
жаемый рабочий треста № 33 
Владимир Никитович Шорин с 
супругой. Более тридцати лет 
прожили они в любви и согла
сии. Была и долгая разлука в 
годы войны и другие невзгоды. 
Только в испытаниях крепла 
любовь. Семерых детей вырасти
ли Шорины. Семья коммуниста 
Шорина — хороший пример для 
молодых супружеских пар. И зал

Юмористический рассказ

ПЕЧАЛЬНАЯ ИСТОРИЯ
ИВАН Нифонтьевич Робин—начальник 

управления Дорасфальт перешел 
работать из треста Домстрой в

„ привезли, сюда новинки. Рядом 
продают детские игрушки, пред
меты домашнего обихода: утюги, 
мясорубки, термосы...

А на третьем этаже в малом 
зале не смолкают раскаты сме-

Промстрой по 
чине. Работал

весьма объективной при- 
в Домстрое он двадцать

ха. Здесь «комната дружных

лет, дожил асфальт, укатывал его, ходил До 1Т 
по улицам, радовался, каблуком постуки-1 О 
вал по асфальту, приговаривал: «Крепок? $
каналья, и орех не вдавишь».

Шли бы дела у Робина, как по асфаль- 
ту, да с приходом на работу управляю
щего Домстроем Тын Зотыча Присядько все пошло вверх 
тормашками. Началось с первой оперативки, которая состоя
лась на второй день прихода к руководству Присядько. Со
брались руководители управлений и служб треста, управляю
щий обвел всех суровым из-под мохнатых бровей взглядом и, 
ни на кого не глядя, сказал:

— Присаживайтесь на минутку.
И длилась эта «минутка» четыре часа. Все боялись шелох

нуться, так как грузная фигура Присядько, словно влитая в 
кресло, не шевелилась. «А раз начальство терпит, сидит, зна
чит всем так надо, а то как бы «греха» не нажить»,—думал 
каждый про себя.

Вот уже более двух часов Присядько распекал начальника 
Сломстардома Петухова. Говорил он и о вреде, который на
носит устройству быта нашего народа старое жилье, и о ста
рых, покосившихся дощатых заборах. Говорил о красоте сов
ременной архитектуры. В пылу красноречия даже лозунг 
выдвинул: «Сметем с лица земли все старье!».

К концу четвертого часа Иван Нифонтьевич почувствовал,

молодоженов». Супружеские па
ры соревнуются: кто быстрее раз
денет, накормит и уложит спать 
ребенка. Ребенок, правда, не на
стоящий, а гуттаперчевый, но и 
с ним немало хлопот. В другом 
углу тоже идет состязание: кто 
быстрее накроет стол, очистит 
картошку, пришьет пуговицу.

Немало дружных взрывов сме
ха вызвала и эстафета мужей, 
которая называлась «Когда жены 
нет дома». Мужчины демонстри
ровали свою сноровку: купали,

— 2
что его ноги отекают, спину начинает ломить. Так и хочется 
встать, пройтись, размяться. А как взглянет на Присядько, 
сразу робость берет: тот сидит, как вкопанный, не шелохнется. 
«Вот истукан»,—думал он про себя.

И когда Присядько закончил свою четыоехчасовую речь, 
все облегченно вздохнули. Быстро вышли. В приемной, как 
по команде, начали приседать, размахивать руками. Рядовые 
и служащие треста перешептывались: «Никак, новый управ
ляющий производственную гимнастику ввел?»

На другой день оперативка длилась шесть часов. Слушали 
«О задачах по улучшению работы управления «Канавкопа». 
На третий день Иван Нифонтьевич пришел на работу, ему 
вручили телефонограмму за подписью Присядько. Она гласи
ла: «Сегодня, в 12 часов, состоится оперативка с вопросом: 
«Ударим по бездорожью асфальтом». У него подкосились но-
ги и

Из 
щий

он упал в кресло.
Когда же работать?
оцепенения его вывел телефонный звонок. Управляю- 

срочно требовал к себе.
Шел Иван Нифонтьевич в трест и горько размышлял: «Пе-

рейду в Промстрой, там, говорят, управляющий Дор 
вич Дручков оперативки стоя проводит». И казалось 
ну, что вокруг асфальт не тот, как-то неровно уложен, 
боинами и вмятинами и совсем не гладкий.

Когда он вошел в кабинет Присядько, уже все были

Льво- 
Роби- 
с вы-

в сбо-
ре, ожидали его. Он молча прошел к столу и вручил уп
равляющему заявление. Не сел, а стоя ждал, пока управля
ющий читал: «Из-за слабого здоровья и отсутствия усидчиво
сти прошу освободить от занимаемой должности и уволить 
из системы треста».

Все, затаив дыхание, ждали. Что же будет? Ведь это бунт,

Газета выходит 
по средам и субботам. I:

Позавчера же, 
Как ни странно, 
В такси 
Пыталась сесть 
с Бараном. 
Вчера 
Дворовый 
Пёс Барбос 
Ее пьянехоньку принес. 
Сегодня 
Гости приходили.

Ревели, 
Блеяли 
И выли. 
И за стеною 
Громче всех 
Звенел Козы 
Довольный смех. 
К полудню 
Знал уже весь дом, 
Что в загс Коза 
Пойдет...
С Ослом.
Мораль?
Осла-беднягу жаль.

Он начал 
С малого — 
С велосипеда. 
Мотоциклет, 

«москвич», 
«победа» 
Прошли, 
Моторами урча, 
Сквозь двор 
Прохвоста-ловкача. 
И кажется, 
Что даже 
«волга» 
Задержится здесь 
Ненадолго 
(Пойдет туда, 
На «барахолку»).

Хозяин ведь того... 
Талант!..
Закваски старой 
Спекулянт. 
В пивной 
Хмельной 
Однажды каркал: 
— На юг помчусь 
На... 
Новой «чайке». 
Но не бывать 
Ему 
В Крыму: 
Прохвост 
Попал — увы! — 
В тюрьму.

В. ЕЛИСЕЕВ.

одевали, убаюкивали «ребенка».
Валя и Виктор Бежановы ус

певали всюду.
А потом был хороший концерт. 

Я сидел рядом с Бежановыми. 
Они горячо аплодировали само
деятельным артистам. Виктор то 
и дело говорил: «Вон тот, спра
ва, в коричневом костюме — 
наш каменщик. Здорово поет,
правда?» Или: «Смотрите, смот-
рите, ох и пляшут, черти. Это 
наши ребята». И счастливые 
супруги принимались бить в ла
доши.

День отдыха удался на славу.
Т. ПАВЛОВ.

На снимках: слева — полезный 
разговор о сервировке стола; 
справа — молодые мужья гото
вятся к эстафете «Когда жены 
нет дома».

Фото Г. Богатнаева.

По следам наших выступлений

«Холодно в нашем общежитии»
Так было озаглавлено письмо, 

опубликоваиное в первом номере 
газеты. В нем шла речь о том, 
что в общежитии Отделстроя по 
Березовскому тракту холодно.

Начальник жилищно-комму- 
нальной конторы треста № 33 тов. 
Порошин сообщает, что факты

подтвердились. После опублико
вания .материала в газете срочно 
был произведен .ремонт, утепление 
дверей и остекление окон. За не
своевременный ремонт помещения 
на домоуправляющего наложено 
взыскание.
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он нарушил уже сложившиеся за три дня «традиции».

— С сегодняшнего дня вы уволены,—резко бросил управ
ляющий.

Иван Нифонтьевич гордо прошел мимо сидевших в оцепе
нении сослуживцев и злорадно думал: «Насидитесь еще».

На следующий день он уже присутствовал на оперативке 
в Промстрое в качестве начальника управления Ферма- 
спецмонтаж. За столом стоял подтянутый Дор Львович.

— Подходите поближе. Будем коротки. Время—деньги.
Затем он методично, технически обоснованно объяснял но

вый способ установки железобетонных колонн. Иван Ни
фонтьевич, косясь, разглядывал присутствующих. «Ишь, как 
вышколены, словно колонны стоят»,—думал он. На третьем 
часу оперативки ему и впрямь показалось, что он сам ко
лонна и на него уже давит пятитонная ферма. Он огляделся. 
Стульев в кабинете не было. Вспомнил, что один из сотруд
ников с непонятной усмешкой рассказывал об этом. Дескать, 
чтоб не засиживаться. На лбу выступила испарина, ноги на
чали дрожать и он, теряя сознание, начал падать. Его под
хватили под руки и вывели. Придя в себя, Иван Нифонтьевич 
вышел на улицу и медленно побрел, не сознавая куда. Он 
шел по тротуару и ему казалось, что нет на свете ничего 
милее этого гладкого, ровного асфальта.

Тяжелые думы терзали Робина —он сочинял текст нового 
заявления: «Ввиду слабого здоровья и отсутствия устойчиво
сти прошу освободить меня от занимаемой должности». И с го
речью подумал: «Неужто в городе нет стройтреста, где б 
оперативно проводились оперативки?»

Если вы. дорогой читатель, знаете такой трест—сообщите
Ивану Нифонтьевичу.

Вот и вся печальная история. Ю. СЕКИСОВ.
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ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 ФЕВРАЛЯ
13.00 — Спортивная передача.

15.30 — Передача для детей. 
«Занимательная азбука». 15.55 — 
Художественный фильм «Звезда».
18.00 — “Хроника. 18.10 — Пере
дача для молодежи «От фестива
ля к фестивалю». 18.40 — Сати
рическая страничка «Из архива
очковтирателей». 18.50 До-
кументальный фильм «Путешест
вие по Амазонке». 19.50 — Кон
церт. 20.35 — Румынский худо
жественный фильм «Дарклэ».
ПОНЕДЕЛЬНИК, 5 ФЕВРАЛЯ

18.00 — Для детей. Киносбор
ник «Винтик Мариники» и «Лес
ные путешественники». 18.40 — 
Документальный фильм «На дне
Голубой бухты». 19.00 
визионная хроника. 
«Программа построения

— Теле-
19.10 —

низма» —• телевизионный
комму- 
лекто-

рий. 19.30 — Литературная пере
дача. 20.05 — Продолжаем раз
говор о телепостановке «Путь 
вперед и ухабы». 20.35 — Худо
жественный фильм «Неоплачен
ный долг». 21.55 —- Документаль 
ный фильм «Суэцкий канал» — 
из цикла «По городам и странам 
мира».

ВТОРНИК, 6 ФЕВРАЛЯ
18.00 — Для детей. Киносбор 

ник «Скоро будет дождь» и «Сон 
маленького Пеэтере». 18.40 — Те
левизионная хроника. 18.50 —
«Семилетку досрочно. Блюминг 
меняет свой облик». 19.10 — Пе
редача из Перми. «Жизнь замеча
тельных музыкантов. С. И. Та
неев». 20.10 — Для работников 
сельского хозяйства. Передача 
«Говорит рейдовая». 20.30 — Анг
лийский художественный фильм 
«Большие надежды» — к 450-ле- 
тшр со дня рождения Диккенса:

СРЕДА, 7 ФЕВРАЛЯ
11.00 — Телевизионная хрони

ка. 11.10 — Художественный
фильм «Конец дороги». 18.00 — 
Для детей. Научно-популярный 
фильм «Во льдах океана». 19.00— 
Телевизионная хроника. 19.10 — 
«Книга идет к читателю» — те
левизионный рейд. 19.40 — Спор
тивная передача. 21.00 — Кон
церт «Артисты оперетты в опер
ном репертуаре». 21.20 — Бол
гарский художественный фильм 
«Конец дороги». 22.35 — Фести
валь документальных фильмов 
«Путешествия по родной стра
не». «По Иртышу».
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